

■ SANTA MARTA DE TORMES

El cambio del sistema de depuración del agua centra la renovación de las piscinas

Son unas de las instalaciones municipales más utilizadas, con más de 30.600 usuarios ■ La sustitución de filtros garantiza la calidad del baño

EÑE | SANTA MARTA

Las obras de arreglo y reforma de las piscinas municipales de Santa Marta han comenzado con la instalación de los nuevos filtros, con la sustitución de dos de los diez que dan servicio a los tres vasos del recinto deportivo y de ocio, además de la renovación de parte del mobiliario de los vestuarios con más taquillas y bancos en la climatizada.

El objetivo principal de los trabajos que se están acometiendo "es mantener la calidad del agua de los vasos y evitar averías por el desgaste, ya que llevan funcionando desde la construcción de las piscinas, aproximadamente unos 30 años. Una vez finalizada su instalación se pondrá el marcha el peachimetro para medir y dosificar de forma automática el ph del agua y así cumplir con la normativa", afirma la concejal de Fomento, Marta Labrador.

Las piscinas municipales de Santa Marta son unas de las instalaciones más utilizadas por los usuarios, como lo demuestra que el pasado año fueron más de 30.600 usuarios los que hicieron uso durante la campaña de verano. Por este motivo, el Consistorio ha comenzado a ejecutar aquellas obras que afectan tanto a la piscina olímpica como a la climatizada para tenerlas operativas en la temporada de verano.

Unas mejoras que suponen una inversión de unos 32.000 euros "para modernizar los elementos más obsoletos de una instalación que crece año a año y así lograr que sea lo más cómoda posible para los usuarios y dar cumplimiento a la normativa vigente", concluye Labrador.



Marta Labrador e Isabel Sánchez, en la piscina climatizada. | EÑE

Aumento de usuarios de la climatizada cada temporada

Además, desde el Consistorio se continúa trabajando en las instalaciones de la piscina climatizada para dar un servicio lo más completo posible a los usuarios, que aumentan cada temporada. De esta manera, ya se encuentra en funcionamiento el peachimetro y se ha renovado parcialmente el mobiliario de los vestuarios, con la adquisición de más taquillas y nuevos bancos para la zona de piscina. Los cursos más solicitados son los de maratonación, donde casi un centenar de bebés acuden con sus padres a tener su primer contacto con el agua; 121 adultos pasan por los diferentes niveles de natación y aquagym y cerca de 400 niños aprenden gracias a la natación preescolar e infantil. Asimismo, las clases personalizadas aumentan progresivamente en número de usuarios, atraídos por la posibilidad de aprender a nadar de forma individual con los monitores.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Los talleres para niños y jóvenes y el baile de disfraces con dj's y efectos completan el Carnaval

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada celebrará el Carnaval con diferentes actividades dirigidas a vecinos de todas las edades a partir del viernes, día 24.

El programa festivo comenzará con un taller de máscaras y pintacaras que tendrá lugar en el Centro Joven entre las 17:00 y las 19:00 horas. También a los más jóvenes está dirigida la fiesta 'Carne Levare', incluida dentro del programa de Ocio Nocturno, en la pista de tenis cubierta (desde las 20:00 hasta las 21:30 horas para jóvenes de 12 a 14 años y de 21:30 a 23:00 horas para chicos de 15 a 30 años).

El sábado 25 se celebrará una 'Mañana Carnaválera', organizada por el Club de Animación de Ciudad de los Niños, y el Aula de Informática también se sumará a la celebración del Carnaval con el taller que posibilitará a niños y mayores prepararse su propio disfraz 'Carnavared'. Diseña tu antifaz' el próximo lunes por la tarde.

El día grande de las fiestas será el martes, con el gran baile de Carnaval, que llenará el polideportivo municipal de disfraces y contará con efectos

de humo y pompas, zancudo, 'escupefuego' y la actuación musical de los dj's Aru y Ramón Vicente.

Además, el Consistorio ha organizado talleres infantiles para niños de 3 a 14 años, para los próximos días 27 y 28, lunes y martes de Carnaval, con el fin de favorecer la conciliación de la vida familiar y laboral durante los días sin cole. Estas actividades se desarro-

El programa festivo comenzará el viernes con la elaboración de máscaras y pintacaras

llarán por las mañanas en el colegio Pablo Picasso.

El Carnaval de este año en Carbajosa finalizará el miércoles 1 de marzo con el tradicional Entierro de la Sardina. El desfile partirá a las 19:45 horas de la plaza del Ayuntamiento y los participantes deberán acudir vestidos de negro al acto.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La biblioteca reúne a casi un centenar de niños y papás en el cuentacuentos familiar

La Biblioteca Municipal de Villamayor de Armuña acogerá esta tarde la sesión mensual de cuentacuentos familiar que reunirá a cerca de un centenar de niños y papás. Un encuentro en el que la sala de actividades servirá para recrear la historia 'De Tin Martín', que Soledad Fulloza pondrá en escena para despertar el interés y la creatividad de los participantes. La programación cultural continuará el próximo día 28 con una sesión de animación a la lectura y el mes de marzo seguirá con las actividades de cuentacuentos, bebecuentos, animación lectora y el concierto para bebés (de 6 meses a 3 años), la principal novedad del programa del trimestre, que llegará a la biblioteca el próximo 20 de marzo. | EÑE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Creación de máscaras carnavalescas

Los niños de Monterrubio participaron en el taller de elaboración de máscaras de Carnaval para adelantarse a las celebraciones. Una actividad en la que hicieron sus máscaras venecianas y tinerfeñas y disfrutaron de su particular fiesta. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Charla para prevenir fraudes a los mayores

Una treintena de mayores de Villares participó en la charla ofrecida por la Guardia Civil dentro del 'Plan Mayor Seguridad', en la que se informó a los participantes sobre consejos y pautas para prevenir fraudes, robos y malos tratos. | EÑE